

16.05.2022

## **JAKO und Suissetech sind offizieller Ausrüster des Deutschen Skiverbands**

Gemeinsam mit dem Handelspartner Suissetech stattet JAKO die Teams des Deutschen Skiverbands (DSV) in den Sportarten Ski Alpin, Ski Cross und Freeski aus. Damit treten die Athleten in der anstehenden Sommervorbereitung beim Training und in der Freizeit in JAKO Outfits auf. Der Vertrag zwischen dem DSV und Suissetech wurde bereits im Juli 2021 unterzeichnet und läuft über zwei Jahre bis 2023.

Das Unternehmen Suissetech-Service GmbH & Co KG ist europaweit im Bereich Verbände, Vereine und Firmen Ansprechpartner für alle Belange rund um das Thema JAKO Teamsport und JAKO Berufsbekleidung. In der Zusammenarbeit mit dem DSV übernimmt Suissetech das Sponsoring sowie den kompletten Service – von der Beratung über die Veredelung bis hin zur Auslieferung der JAKO Artikel.

Jörn Neßlinger, Geschäftsführender Gesellschafter der Suissetech-Gruppe, sagt: „Profi-Skisport ist extrem beliebt in Deutschland und begeistert stetig die Massen. Mit dem Deutschen Skiverband haben wir einen großartigen Partner, mit dem wir vor allem in den Phasen der Saisonvorbereitung eng zusammenarbeiten. Wir freuen uns, gemeinsam mit JAKO die Athleten der drei Disziplinen Ski Alpin, Ski Cross und Freeski mit Trainings- und Lifestylebekleidung wiederholt auszustatten.“

Rüdiger Lückertz, Vertriebsleiter JAKO, ergänzt: „Die Grundlage jedes erfolgreichen Teams ist die einheitliche Teamwear in den passenden Größen und Farben. In Kooperation mit Suissetech liefern wir dem DSV die optimale Ausstattung, um beim Training die Basis für großartige Erfolge zu schaffen. Wir sind sehr stolz auf diese Partnerschaft und freuen uns auf die kommende Zusammenarbeit. WE ARE TEAM.“

Michael Herfellner, Leiter Skipool DSV: „Funktion und Qualität der Ausrüstung stehen bei unseren Spitzensportlern an erster Stelle. Die Teamwear von JAKO erfüllt höchste Ansprüche und somit ist die Grundlage für eine erfolgreiche Sommervorbereitung unserer Aktiven gelegt.“

Mit der offiziellen Sommer-Einkleidung, die am 17. und 18. Mai in Kempten stattfindet, werden die DSV Teams für die Sommervorbereitung ausgestattet. Dabei erhalten rund 220 Athleten, Betreuer und Funktionäre ihre JAKO Outfits für Training und Freizeit. Ein Teil der neuen Teamkleidung ist dabei zum Beispiel die Teamline Challenge.

Im Anschluss an die Einkleidung startet für die Wintersportler die Vorbereitung auf die nächste Saison. Zunächst mit Kraft- und Konditionstraining, bevor es für einen Radlehrgang ins Ausland geht. Ende August fliegt das Team schließlich für das erste Trainingslager auf Schnee nach Chile.

**Kontakt:**

Selina Mühleck

Pressesprecherin

[selina.muehleck@jako.de](mailto:selina.muehleck@jako.de)

07938 9063-445